
 

Compte Rendu de la réunion de CD du 18 Avril 2024  
  

Présentsௗ:   
Jean Christophe BLERREAU  
David BRUANT  
Alexandre CAMUS  
Maxime DAGMEY  
François DELCLAUX  
Michel FAVRE  
Hugo REIN  
Johan ROUCHON  
Guillaume SZEZUR  
Thomas TENZA  
Aurélien LE LOUTRE 
Sylvain GUESDON  
    

  
   
Cartes Passeports  
 
ௗLes initiateurs doivent essayer de récupérer les anciennes cartes lors du passage des 
passeports supérieurs. Faire circuler l'info aux initiateurs - Johan  
ௗ  
Suffisamment de blancs/orange/vert/bleu en stock - Michel à confirmer.   
Essai achat en papier indéchirable pour passeports jaunes uniquement (env. 100). On reste sur 
le mm format Guillaume  
Partage le fichier vectorise Alex   
A prévoir pour la rentrée 2024-2025  
ௗ  
ௗௗ  

Mur  
 
Démontage ok du point de vue scolaire  
Gestion : 

 Guillaume reste chef ouvreur club pour cette année, puis passera le relai à Hugo 
pour l'année prochaine  
 Hugo se propose sur la gestion des ouvertures de Chantilly, avec François en 
support ?  

Pour le challenge, démontage 2 semaines en avance. A communiquer rapidement sur groupe 
ouvreurs - Hugo  
Avant remontage, proposer un plan de voies avec répartitions des cotations et couleurs - Hugo  
ௗ  
ௗ  
Taraudage des inserts rates fonctionne correctement  



Rachat de matériel ouverture :  Michel   
 Scie métaux x2 (1 par salle)  
 Taraudeuse x3  
 Vis torx 50 - 300  
 Clé Allen (a main et embout long) - Johan/Guillaume font le point ce vendredi . 

ௗ  
Tout sera stocké à Chantilly dorénavant, en attendant une meilleure solution pour Montataire  
ௗௗ  
Visite technique du mur Art de la Grimpe  

 En attente du rapport  
 Voie 1 condamne, voie 4 pas de tète. Problème ancrage  
 Tapis obsolètes  
 Optionnellement, mousqueton fin de voie (idem Beauvais) ?  

Johan suit avec la maire  
ௗ  
ௗ  

Cotations / Oblyk 
  
Impression d'un QR code à mettre dans les salles - Hugo, puis distribution liste salle - 
François  
Puis on met le lien/logo sur le site - JC  
Mise à jour en continue - François (en contact direct avec Oblyk)  
ௗ  
ௗ  
Prises 
  
Voir pour un essai de réfection de prises (de Chantilly / Montataire) - Hugo / Johan  
Puis étude durabilité et financière pour peser le pour et contre vis à vis de prises neuves et 
modernes.  
ௗ  
ௗ  

Passeports 
  
Semble sous contrôle (une quinzaine max). Michel refait un point final  
ௗ  
Voir l'état des ados du Vendredi - Johan  
ௗ  
Problèmeௗ: Impossible d'enregistrer un passeport tant que l'attestation médicale n'est pas 
chargée et validée. Dans ce cas, les initiateurs pourront transmettre à Michel le nom d'une 
personne validée blanc à enregistrer plus tard. Faire circuler l'info aux initiateurs pour la rentrée 
(pack Initiation) - Johan  
ௗௗ  
Partage du logigramme initiation vs inscription au sein des initiateurs pour la rentrée - Johan.  

ௗ  

ௗ  

Facebook/Instagram  
 
On basculera sur la nouvelle page pendant les vacances d'été (A partir de fin juillet) - JC  



Mettre le logo sur la photo de couverture à la place d'une image générique - JC  
ௗ  
Dépôt d'un QR code Instagram dans les salles - Laetitia  
ௗ  
ௗௗ  

Grimpe En tête / Initiation 
  
Plus de demandes au pied du mur que par le site  
Pour l'année prochaine, révision calendrier et approche Grimpe en Tête - Johan  

 Initiation : Sept > Mars  
 Grimpe Tête :   

o Janvier > Février : grosses sessions dédiées  
o Mar > Juin : réservation classique  

ௗௗ  
ௗ  

Evènements Avril>Juillet 
  

 24 Avril : CATTP Montataire  
 26 Maiௗ: Evènement Club "Paroi en Fête" à Chantilly - Hugo / Mathys / Thomas 
/ Guillaume.  

 Communication à faire - Hugo  
 Réserver chaises - Johan  
 Animations diverses : Jeux, stand t-shirt, …  

 2 Juin : Sortie Bleau ou Andelys ou Saussois … - Guillaume  
 7 Juinௗ: Fête Club  
 15 juinௗ: Journée Olympique Montataire  
 16 Juinௗ:  Animation au Larris pour mairie  
 16 Juin : Eskayak / Spéléo (grand public) pour CT60   
 Anim Handi Juin/Juillet : Voir sur quels évènements nous serons sollicites - 
Aurélien  
 18 Juillet : Journée passage Flamme - Pas de participation SOE car cela sera 
difficile de trouver du monde  
 20 Juillet : SATO Larris à confirmer  

ௗ  
A prévoir :  

 AG a replanifier vers 3eme semaine de Juin, voir avec Montataire - Johan  
 Puis continuer des sorties en été (week-end) - Guillaume  
 Journée nettoyage Frais-vent en collaboration avec l'ONF et CT60 - François  

ௗ  
ௗ  

Retour d'information 
  
Evènements, compétitions, formations : besoin de plus de retour d'information au CD  
ௗ  
ௗ  

Autres  
 Responsabilité communication : comment concentrer les communications ?  

o Essayer de faire valider toute communication par le bureau, via JC  



o Pour l'année prochaine, on visera à cadrer les règles de communication 
pour réduire la dépendance du bureau  

ௗ  
 Nouveaux bénévoles à engager ? Joseph Charriau, Stéphane Verlac, Mathilde 
Salandre 

ௗ  
ௗ  
La réunion se termine à 22h50  
  

 
 


